



SINDICATO NACIONAL DE TRABAJADORES DE LA EDUCACIÓN

COORDINADORA NACIONAL DE TRABAJADORES DE LA EDUCACIÓN  
SECCIÓN XXII

[Armenta y López 221, Col. Centro Tel. 951 51 67033, 951 51 40207](http://Armenta y López 221, Col. Centro Tel. 951 51 67033, 951 51 40207) [www.cencos22oaxaca.org](http://www.cencos22oaxaca.org)



## RESPALDO TOTAL A COMPAÑEROS ANTE REPRESIÓN DEL IEEPO

### A LA OPINIÓN PÚBLICA

**OAXACA, OAX.**.- Ante los actos de represión selectiva que desde el policía Moisés Robles y su madriguera el IEEPO, asestan contra compañeros de este Movimiento Democrático de Trabajadores de la Educación (MDTEO), la Sección XXII de la CNTE exige el cese inmediato a la política de persecución y acusaciones infundadas contra compañeros de este glorioso movimiento.

En los últimos días, a través de los medios de comunicación, el vocero del policía Moisés Robles, Jorge Oropeza, arremetió contra los compañeros Nicolás Daniel Rosas Ibáñez, Carlos Sánchez Juárez, y Xóchitl Jazmín Ávila Morales, Jefes de los Departamentos de Telesecundaria, Secundarias Técnicas y Preescolar, respectivamente, quienes fueron nombrados y reconocidos ante la base trabajadora aglutinada en la Sección XXII, acusándolos de falsificación de documentos y demás denuncias armadas con saña y premeditación.

En este sentido, este magisterio desmiente que nuestros compañeros hayan usurpado funciones y hecho mal uso de documentos.

Ante tal señalamiento, la Sección XXII, como parte de la Coordinadora Nacional de los Trabajadores de la Educación (CNTE), brinda el respaldo total a los compañeros nombrados por este Movimiento Democrático de los Trabajadores de la Educación (MDTEO).

Los profesores antes mencionados tienen una gran trayectoria de lucha, por ello, continúan en resistencia, porque la base trabajadora así lo ha demandado al igual que nuestro máximo órgano de dirección: la Asamblea Estatal.

Desde este espacio, le recordamos a Gabino Cué nuestra consigna de unidad "si tocan a uno tocan a todos" por lo que no estamos dispuestos a que nos arrebaten los derechos laborales que durante estos 35 años de lucha ha ganado este movimiento, mucho menos, que sigan masacrando mediática y políticamente a nuestra gloriosa y combativa Sección XXII.

¡Ni un paso atrás, hasta la victoria siempre!

**¡POR LA DEFENSA DE LOS DERECHOS LABORALES!  
¡POR LA DEFENSA DE UNA EDUCACIÓN GRATUITA!  
¡ALTO A LA DENOSTACIÓN AL MAGISTERIO OAXAQUEÑO!**

**Oaxaca de Juárez, Oax., a 21 de octubre del 2015.**

**COMITÉ EJECUTIVO SECCIONAL  
UNIDOS Y ORGANIZADOS, VENCEREMOS  
CENCOS 22 – PRENSA Y PROPAGANDA**